



COLEGIO PARROQUIAL DEL SANTO CURA DE ARS
“Por el camino de la exigencia se llegará a la excelencia”



Examen Cuarto Periodo Período Académico		
Asignatura: ESPAÑOL	Profesora: Zahida Patricia Martínez	Nota:
Grado: Octavo	Estudiante: Jhosept Fernando Suesca Valero	

1. Realiza una reseña sobre algún libro leído por ti (puedes usar el leído en clase), siguiendo el siguiente orden en la reseña: encabezado = ficha técnica.

Importante: si se evidencia que el escrito no es creación propia, sino, bajado de internet, la evaluación no será válida.

Enviar la evaluación a la plataforma.



Reseña el viejo y el mar

Ficha técnica

- 1) **Autor:** Ernest hemingway
- 2) **Tema:** Santiago es un viejo pescador cubano que no ha capturado nada en 84 días
- 3) **Idea principal:** un viejo pescador que tuvo una mala suerte durante 84 días hasta que llegó el día 85 y salió decidido a pescar ya que creía que era el número de la suerte
- 4) **Ideas secundarias:**
 - Durante los primeros 40 días lo ayudaba manolín
 - Un joven pescador de pueblo que lo acompañaba siempre en sus viajes
 - La mañana del 85 a Santiago conduce la barca mar adentro donde sabe que podrá pescar algo
- 5) **Personajes principales:** el viejo
- 6) **Personajes secundarios:** el joven y los demás pescadores
- 7) **Título:** el viejo y el mar

A mí me gustó porque en el libro enseñan muchas cosas principalmente La que nunca rendirse y luchar por lo que uno quiere también enseña qué uno tiene días malos y días buenos y que hay que aprovechar los días buenos para hacer cosas buenas que ayuden a los demás y que se ayude a uno mismo como el viejo hizo en el libro el viejo sabía que tenía el propósito de ir a pescar para poder comer y pudo lograr su propósito con mucho esfuerzo y a lo último el viejo tuvo una racha impresionante donde pudo pescar mucho y pudo ayudar a sus compañeros los pescadores también nos enseña la importancia de tener buenos amigos que lo ayuden a uno como el joven que lo ayudará durante los durante los primeros 40 días un joven llamado mono Lin fue el que le ayudó al viejo en su mala racha esta hora nos enseña que siempre hay buenos amigos y que uno tiene que agradecer a Dios por tener gente tan buena que se le cruza a uno en la vida también nos enseña que uno tiene que ayudar a los amigos dándole de comer dándole tomar al sediento y dándole un techo si el amigo no tiene donde quedarse uno tiene que ayudarlo **si uno quiere recibir tiene que dar.**

8) **Autor de la reseña:** Jhosept Fernando Suesca Valero